

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EI HERALDO DE MÉXICO	La Quinta Transformación Darío Celis Estada	Tras los huachicoleros	Omar García Harfuch, quiere tomar el combate al robo de combustible desde lo más alto. Empezó por la subdirección de Salvaguardia Estratégica de Pemex la cual, luego de tener al frente a puros generales, llega al cargo Lorenzo Chávez Santos. A la dirección general de Pemex Logística, está llegando otro policía, muy cercano al mismo ahora flamante secretario de SSPyC. Se trata de Israel Benítez López, quien fuera subsecretario de Operación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de CDMX y con larga carrera en la policía capitalina.
EI SOL DE MÉXICO	A la sombra	Hay muchos operativos en la capital.	Las autoridades de Huixquilucan, Miguel Hidalgo y Cuajimalpa renovaron su compromiso de colaboración para reforzar la seguridad en las zonas fronterizas de estas demarcaciones, con la participación de más de dos mil policías. Se destacó la necesidad de mantener la coordinación entre los cuerpos de seguridad, con un enfoque en inteligencia conjunta para combatir la delincuencia.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	El super secretario García Harfuch	Gran habilidad política habrá de demostrar el ex jefe policiaco de la capital del país (Omar García Harfuch) si es capaz de coordinar esfuerzos de tales instancias y hacer que se dirijan a objetivos específicos sin guardarse información, regatear personal, pelear por medallas o, peor, prestarse a intereses nacionales o extranjeros corruptos.

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EI HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Gertz visita a la presidenta	Reunión privada sostuvo la presidenta Claudia Sheinbaum con el titular de la FGR, Alejandro Gertz. El encuentro reforzó la versión de que la instancia atraerá el caso del homicidio del alcalde de Chilpancingo , Alejandro Arcos, aunque también habrían abordado la participación de la Fiscalía en las sesiones diarias del gabinete de seguridad.



REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	El diagnóstico y los acercamientos	Tras el primer diagnóstico presentado por el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch en el que, entre otras cosas, mostró los estados con mayor tasa de homicidios, nos comentan que tiene agendadas más visitas como la que hizo al estado de Sinaloa.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	¿Atraerá el caso Arcos?	Muy comentada fue la visita de Gertz Manero, Fiscal General de la República, a Palacio Nacional. Se reunió con la presidenta Claudia Sheinbaum. Como es lógico, la FGR está destinada a jugar un papel muy relevante en la nueva estrategia de seguridad del gobierno federal.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Ciberseguridad vuelve a ser tema	La ciberseguridad volvió a ser tema en la Cámara de Senadores. En la nueva legislatura, la presidenta de la Comisión de Seguridad Pública, Lucía Trasvina Waldenrath consideró indispensable que nuestro país regule en la materia y adopte avances tecnológicos en su combate.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Réquiem para los abrazos sin balazos	La presidenta Claudia Sheinbaum fue muy enfática al presentar su estrategia sobre seguridad cuando dijo: "Lo primero, que es muy importante, es: no va a regresar la guerra contra el narco de Calderón". La némesis de su antecesor Andrés Manuel López Obrador, el ex presidente Felipe Calderón, es otra de las herencias que le dejó a su sucesora.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	La hora de los Ardillos	Todo comienza a indicar que el grupo criminal de Los Ardillos es el que está detrás del terrible asesinato del alcalde de Chilpancingo, Alejandro Arcos.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del río	Para recuperar la paz de fondo	El martes, como estaba previsto, se presentó la estrategia de seguridad pública del nuevo gobierno. La mayoría de ejes del programa parece ser la correcta debe usarse la inteligencia para llevar a los criminales ante la justicia.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Hasta siempre Ifigenia	Nos cuentan que ahora que en el Senado se desarrolla el proceso de elección de una nueva presidencia de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, o la muy probable reelección de Rosario Piedra Ibarra.
EL FINANCIERO	Confidencial	Nunca hubo pausa con EU	Con la novedad de que la presidenta Claudia Sheinbaum no tiene planeada una reunión pronto con su homólogo estadounidense Joe Biden.



MILENIO	Trascendió	Las cosas en el INAI andan ríspidas	A juzgar por los mensajes lanzados ayer en redes, las cosas en el INAI andan ríspidas entre la comisionada Julieta del Río y el presidente Adrián Alcalá , pues primero, a propósito del incidente de las puertas de cristal rotas, la zacatecana tuiteó un leve reclamo para que su compañero no desestimara las fotos del caso.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Sospechosa	La reforma judicial aprobada por el Congreso sigue causando ruido, y ahora la SCJN, a cargo de Norma Piña, tendrá que decidir si le entra al pleito . Marko Cortés. Líder del PAN. acusa que esta reforma no es judicial, sino un disfraz para meter la mano en el sistema electoral.
LA JORNADA	Editorial	Huracán Milton	El huracán Milton tocó anoche la costa oeste de Florida como tormenta de categoría 3 y vientos máximos sostenidos de 205 kilómetros por hora.
LA RAZÓN	Rozones	Carreteras y continuidad positiva	Relevante anuncio el que hizo ayer en su conferencia mañanera la Presidenta Claudia Sheinbaum . Y es que resulta que anticipó que la próxima semana presentará la información sobre el inicio de un programa de bacheo en todas las carreteras federales .
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Las escaleras y la democracia	Democracias populares", llamaban en tiempo a las esperpénticas dictaduras de la Europa del Este . Democracia llaman a Cuba sus ruinosos gobernantes y sus aliados ciegos.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Sheinbaum: los días y las decisiones	Claudia Sheinbaum llega hoy a su décimo día de gobierno, 10 días que son nada para definir su gestión cuando le faltan cinco años, 11 meses y 20 días, de aquí al 30 de septiembre de 2030, cuando el mundo sea otro.
EL HERALDO DE MÉXICO	Un montón de plata Carlos Mota	Energía, frase clave de Sheinbaum	Ayer la presidenta Claudia Sheinbaum y su secretaria de energía, Luz Elena González Escobar , enfatizaron que defenderán e impulsarán la reforma legislativa en materia eléctrica que promovió el presidente Andrés Manuel López Obrador.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Ese cambio que no cambiará pronto	Otis y John, golpearon las costas mexicanas con fuerza devastadora. En Acapulco, Otis dejó más de 15 mil damnificados dañó severamente la infraestructura turística y de servicios . John causó inundaciones significativas en Veracruz, afectando a mil hogares y dejó miles sin acceso al agua potable.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	La CDMX pierde sus archivos	Seguramente pocos funcionarios saben de la existencia de la Ley General de Archivos, que obliga a todos los entes que reciben dinero público, a preservar los documentos de su administración, sino también con las de sus antecesores.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	El fárrago del austericidio	Aprisa, la Secretaría de la Función Pública ha comenzado el rediseño del aparato burocrático . Antes, el arribo de decenas de mandos medios y superiores que han desplazado a servidores experimentados. La lealtad -de acuerdo al ominoso precedente se impone a la eficacia.



EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	Con el sello de Morena	¿Elegir jueces en Guerrero, Sinaloa, Chiapas, Zacatecas...? Para ser candidato a alcalde o diputado, en muchos casos se necesita el visto bueno del jefe de plaza del grupo criminal dominante.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	La agenda legislativa	La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo dijo ayer en la mañanera que se enteró por las redes de la visita de la ministra Norma Piña al Senado. Ciertamente, el caso sirve para explorar quién conduce la agenda legislativa oficial.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Trampa de Morena Para fregar a la Corte	Al oficialismo hay que decodificarlo. En este espacio celebramos el anuncio del "diálogo permanente" entre el oficialismo y la SCJN para resolver las diferencias provocadas por la reforma judicial.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Agua, problema con solución	La industria privada solo utiliza el 5% del agua disponible país, mientras que al sector agrícola la Comisión Nacional del Agua (Conagua), dirigida por Efraín Morales López, le destina 76% del curso.
EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	Nepotismo de lujo en la 4T	Hace menos de un mes, algunos medios de comunicación reportaron que Sasil De León fue la estrella de un escándalo de prepotencia: en estado de ebriedad, amedrentó al personal de un bar en la Ciudad de México mientras gritaba a los cuatro vientos que ella era la senadora de Morena por Chiapas.
LA JORNADA	Dinero Enrique Ochoa	Agenda de inversiones	Una reunión que tendrá la presidenta Sheinbaum el próximo día 15 con empresarios estadounidenses y mexicanos será el punto de partida de una agenda de inversiones.
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	Quiebre del relato económico	El problema es el relato que se ha venido tejiendo sobre el mal desempeño de la economía mexicana: si el gobierno no logra revertirlo en las próximas semanas, la peor narrativa terminará tomándose por cierta.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Delincuencia y jóvenes	En la presentación de su programa de seguridad pública para el sexenio, Claudia Sheinbaum hizo hincapié en la atención a los jóvenes como mecanismo de prevención.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Muerte sin dolor del poder judicial	Lo que siga del encuentro entre los titulares de la Suprema Corte y el oficialismo en el Congreso no evitará la muerte de la independencia judicial, pero, como sucede con el fentanilo médico en pacientes de males terminales, aminorará el dolor en la agonía.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Encuentra las 7 diferencias	Ayer conversaba con mi hermano Brozo sobre cómo el gobierno de Claudia Sheinbaum era como aquel juego de encontrar las 7 diferencias entre dos imágenes que parecen idénticas. Que había que hacer un gran esfuerzo para hallarlas cosas que no eran iguales entre su mandato y el de López Obrador.



MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Claudia y lo que dicen sus mañaneras	En las conferencias actuales hay énfasis informativo por encima del discursivo, además de respuestas puntuales, datos y hechos concretos; Sheinbaum sabe que su tono debe ser firme, pero sin renunciar a ser lideresa de su movimiento.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	El huracán que se nos viene	Ayer, el huracán Milton llegó a la península de Florida. Cinco millones de personas tuvieron que ser evacuadas. Gracias a la tecnología existente, hoy es posible ver la formación desarrollo de un huracán y alertar a la población que puede ser afectada.
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	Sucesión en la UdeG	Con el arranque del mes de octubre se abrió el tiempo de la sucesión en la rectoría de la segunda universidad pública del país. Por primera vez en 28 años el proceso sucesorio en la Universidad de Guadalajara no pasará por la mano o la opinión del difunto Raúl Padilla López, quien condujo, dirigió y operó las últimas siete elecciones.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	La guerra contra terroristas	Han pasado ya 12 meses desde que el grupo terrorista Hamas llegó a territorio israelí para secuestrar a miles de personas. Ese 7 de octubre de 2023, hombres encapuchados y con armas de grueso calibre invadieron decenas de viviendas donde había mujeres, niños y adultos mayores que hacían su vida cotidiana.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Burócratas ante el despido	La preocupación es generalizada. La nueva administración prepara muchas medidas. El punto de partida es la austeridad. Reducir presupuestos en todas las áreas porque el dinero no alcanza para cubrir viejas y nuevas necesidades sobre todo porque se pretende ampliar los programas sociales.
Reforma	Templo mayor F. Bartolomé	Paquete económico	Bueno y todo esto, ¿para cuándo presentará Rogelio Ramírez la propuesta de paquete económico para 2025? La pregunta no es ociosa, toda vez que existen serias inquietudes sobre el panorama para el próximo año y cuál será el verdadero margen financiero de maniobra que tendrá Claudia Sheinbaum.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Agandalle de jueces	Con la reforma judicial, el gobierno no busca democratizar la justicia ni combatir la corrupción. Su objetivo es acabar con la independencia judicial.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Impunidad	Hay gran hartazgo en comunidades guerrerenses por la negligencia de las autoridades para protegerlas.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC